

第20号熊谷ひみつ新聞

「調べてみよう！」の質問と答え

■第1面 質問

梯子乗り最高難度の大技は？

答え

背亀

梯子のどちらか一方の竹のてっぺんに、仰向けで寝そべる難易度 MAX の神技だよ。

背中の一箇所で重心を保たないといけないから、バランスをとるのがすごく難しいんだって！

梯子乗りの技は「バランス型」と「力技」に分類されるんだけど、背亀はバランス技に分類されるよ。

■第2面 質問

今年度からジェイコムで始まったあやめさんの新番組！そのタイトルは？

答え

ジモト応援 埼玉つながる News ～熊谷・深谷～

J：COMチャンネル（地デジ 11Ch）で毎週金曜日 18 時更新で放送中！

熊谷つながり隊の企画でテレビにリモート出演ができるよ！君の自慢をテレビで発表しちゃおう！

さっそく第2面の熊谷つながり隊のコーナーをチェックしてみてね♪

もしかしたら君の友だちがテレビに出るかもね？！

■第3面 質問

もし外来生物を発見した場合、やってはいけないことは何だろう？

答え

外来生物を発見しても、捕まえてペットとして飼育する事はしてはいけませんよ！

発見したら、まずは熊谷市環境政策課に連絡してね！

■第4面 質問

消防署の車はなんで赤いのか調べてみよう！

答え

それは、「道路運送車両の保安基準」という国土交通省令のなかで、

「緊急自動車の車体の塗色は消防自動車にあっては、朱色（赤色）とし、

その他の緊急自動車にあっては、白色とする。」と定められているんだ。

消防車が赤色とされた理由ははっきりとはかわらないけど、最初に外国から輸入した蒸気ポンプや

消防車が赤色だったことから、日本でも赤色としたというのが一般的な理由だそうです。

また、赤色が注意をひく色であること、炎の赤を連想させ、警戒心を起こさせることも理由の一つです。

救急車は、その他の緊急自動車に分類されて白色だけど、側面に赤線が入っているよ。

これは、東京の救急業務が開始するときに、寄贈を受けた6台の救急車に赤線が入っていて、すでに日本赤十字社が2台の白色救急車で業務を行っていたので、これと区別するために赤線を入れたと言われているよ。

■クロスワードの答え

- よこ1 さいがいかつどう（災害活動）
- よこ2 でぞめしき（出初式）
- よこ3 かんきょうせいさく（環境政策課）
- よこ4 あやめ（山本あやめさん）

- たて1 しえんしゃ（支援車）
- たて2 がいらいせいぶつ（外来生物）
- たて3 まといふり（纏振り）
- たて4 ひゃくぶん（百聞は一見に如かず）

答え Aく Bま Cが Dや A B C D→くまがや（熊谷）